
令和６年度 第１回八雲町スポーツ推進委員会 会議録 

■日  時 令和 6 年５月２７日（月）18:00～19:00 

■場  所 総合体育館 研修室 

■出 席 者 計１２名 

（安住委員長、藤本副委員長、掛村副委員長、田中委員、干場委員、笹森委員、

稲垣委員、湊委員、河原委員、粒見委員、大倉委員、森山委員） 

■事務局(体育課) 計６名（土井教育長、伊藤課長、菊地係長、沢主事、森係長、櫻井係長） 

■顛  末 

※ 自己紹介  熊石教育事務所 森  綱 正 氏 

※ 辞令交付  森 山 茂 樹 氏（八雲小学校勤務） 

１．開  会 

２．挨  拶  八雲町教育委員会     教育長 土 井 寿 彦 

八雲町スポーツ推進委員会 会長 古 澤 新 一 

３．議  題 

  (１) 報告第１号 令和５年度八雲町社会体育事業実施報告について（資料 P.1～P.4） 

  (２) 報告第２号 令和５年度八雲町社会体育施設利用状況報告について（資料 P.5～P.8） 

  (３) 議案第１号 令和６年度八雲町社会体育事業実施計画について（資料 P.9～P.13） 

【質疑応答】 

（委 員）熊石地域町民運動会の会場は、今年の工事でアスファルトになると思うが予定通り

開催するのか。 

（事務局）開催に係る詳細は、今後協議して進められる。 

他、意見等無く了承された。 

 

４．そ の 他 

（１）学校部活動の地域移行に向けたアンケート調査の実施について 

別紙資料に基づき説明。 

学校部活動の地域移行について、今年度６月中に検討協議会を設立するとともにアン

ケート調査の結果を踏まえ、具体的な取り組みを進めていくこととなる。 

アンケート調査は殆どの方から回答を得ている。 

協議会設立にあたり、構成員に推進委員会から何方かを選出したい。 

（委 員）笹森委員が立候補し、選出することとなった。 

（委 員）中学校体育連盟理事長の変更に伴い、審議会委員も変わることとなると思う。 

（事務局）あて職となることから、委員の変更を行うこととする。 

 

（２）モルック世界大会 in 函館参加意向について（資料１） 

別紙資料に基づき説明。 

【質疑応答】 

（委 員）モルックを通じて委員相互の親睦も図れると思う。 

（委 員）ゲーム性を熟知し、採点方法を学ぶ等、研修を深めながら町内でも盛り上げていけ



るように予算付けを行う等、町として後手にならないように検討してみてはどうか。 

（委 員）国際大会は少しハードルが高いように思う。今後徐々に普及していったらどうか。 

（委 員）６月２日に落部で“耳釣り選手権大会”があり、高年者でも楽しめるモルックをアト

ラクション的な催しで行うが運営のお手伝いを兼ねてモルックに触れてみてはどう

か。 

（委 員）モルックは二人以上で行えることでいいのか。午前中のみでいいのか。 

（事務局）二人以上で行える。後日、ソフトボール運営協力を確認する際にモルック函館大会

の参加意向と併せて伺うこととする。 

 

（３）各種スポーツ行事運営協力依頼について（資料２、３） 

別紙資料に基づき説明。 

（資料２）第 39 回やくもミルクロードレース大会の運営協力について 

計４名から運営協力の了解を得た。 

（資料３）第 19 回町民ソフトボール大会の出場及び運営協力について 

大会出場の了解を得たのでエントリーする事となった。 

大会初日の審判運営協力は、２名の了解を得たので残り１名を後日依頼する。 

 

（４）令和７年度 開催予定の開町２０年記念事業について 

八雲、熊石両地域の合併生誕２０年を記念して各種スポーツ教室、大会等を企画して

いく。現在、開催できそうな事業を洗い出しているところ。 

 

（５）スポーツ推進審議会との親睦会について 

賛成意見となったので、日を改めて照会する事とする。 

 

５．閉  会 １７：５５ 終了 


